
3 Pièces

64 m²

Réf. 2024-124

599 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivité!  //  Nice  -  Mont-Boron -  Résidence La Quieta  //  Dans l'une

des plus belles résidences du Mont-Boron avec piscine, gardien et parc

arboré. Superbe appartement 3 pièces rénové et climatisé,  traversant,

Sud  /  Nord,  en  étage  élevé  avec  ascenseur,  64m2  et  jouissant  d'un

balcon  ainsi  que  d'une  terrasse  plein  Sud  avec  vue  dégagée  sur  les

jardins  de  la  copropriété,  ville  et  montagnes.  Il  se  compose  de  la

manière  suivante:  -  Entrée  sur  un  grand  séjour  avec  cuisine  équipée,

prolongé d'une terrasse en Sud de 11m2 et bénéficiant d'une superbe

vue sur la ville, montagnes et apercu mer. - Une ...

//  Nice  -  Mont-Boron  -  Résidence  La  Quieta  //  In  one  of  the  most  beautiful

residences in Mont-Boron with swimming pool, caretaker and wooded park. Superb

renovated and air-conditioned 3-room apartment, crossing, South/North, on a high

floor with elevator, 64m2 and enjoying a balcony as well as a south-facing terrace

with open views of the condominium gardens, city and mountains. It is composed

as follows: - Entrance to a large living room with equipped kitchen, extended by a

south-facing  terrace  of  11m2  and  enjoying  a  superb  view  of  the  city,  mountains

and sea view. - A first bedroom with ...

MAISON CINO REAL ESTATE
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